

# Le Grand Trail du Nord

## Le Ch'ti Défi, deuxième édition



**Tout le monde est prêt et frais pour le départ.**

■ Ils étaient cent trente-quatre à être au départ de ce deuxième ultra trail, la course la plus longue d'Europe du Nord, sur la plage de Leffrinckoucke.

Soixante et onze ont parcouru les 142 km qui les séparaient du château de Wambrechies, près de Lille. D'autres concurrents ont

choisi l'une des quatre autres formules proposées l'organisateur, Raid Sahara, à savoir le Raid 59 Nocturne (72 km au départ de Terdeghem), le Marathon Nature (42 km au départ de Bailleul), le Semi-Marathon Nature (22 km au départ d'Armentières), et les Relais de 6 x 24 km ou de 3 x 24 km.

Un grand bravo aux trois premiers, et notamment Christophe Le Saux, arrivé à 08h20'51, Wouter Hamlinck (B), arrivé en 08h58'22, et Olivier Bellenghien, arrivé à 10h03'56. Le vainqueur était venu de Guyane pour cette traversée des Monts de Flandre.